AMLO SE CONGRATULA por APROBACIÓN del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024

Aumentará beneficiarios de **Progaramas pa**ra el **Bienestar**

TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ

Il presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la aprobación en el Pleno de la Cámara de Diputados con 266 votos a favor, 204 en contra y una abstención- del Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2024, el cual duplicará las becas en educación básica, aumentará 25 por ciento la pensión de personas adultas mayores, garantizará la continuidad de todos los Programas para el Bienestar y la consolidación de obras de infraestructura.

"Es muy buena noticia, muy buena noticia, porque es el presupuesto para el bienestar, para seguir combatiendo la pobreza y para seguir reduciendo la desigualdad económica y social. (...) Es un presupuesto para todo el pueblo", expresó.

En conferencia de prensa matutina explicó que este paso representa destinar 400 mil millones de pesos a 12 millones de adultos mayores, quienes recibirán seis mil pesos bimestrales en 2024.

El siguiente año incrementará a diez millones el número de becas de nivel básico;

Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de Protección Civil

actualmente cubren casi cinco millones de estudiantes. Simultáneamente se mantendrán más de cuatro millones de becas en educación media superior y 500 mil becas en nivel superior.

"Ya están garantizados los apoyos para el pueblo, esto significa garantizar apoyos a 30 millones de familias.

Para tener una idea, de acuerdo al censo, somos 35 millones de familias en el país y 30 (millones) están contemplados en el presupuesto.

La verdad, todos, pero de manera directa 30 (millones), que les toca aunque sea una pequeña porción del presupuesto", afirmó.

Este financiamiento aprobado, dijo, también asegura la consolidación de obras de infraestructura que impulsó el Gobierno de la Cuarta Transformación, como el Tren Maya, el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, distritos de riego y acueductos, así como proyectos estratégicos de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Fallecidos 48 y 31 desaparecidos el saldo de "Otis": Protección Civil Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de Protección Civil, dio a conocer que hasta el pasado miércoles son 48 las personas fallecidas y 31 las desaparecidas por el paso del huracán Otis en Guerrero.

"Para el día de ayer el reporte que nos da 38 personas fallecidas y 31 personas no localizadas", dijo desde Guerrero.

Luego de que "Otis" tocara tierra en categoría 5 hace ya 15 días, la funcionaria presentó un balance sobre los trabajos para atender la emergencia en Guerrero, en el que destacó el trabajo de 16 mil elementos de las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional.

"En estos momentos todos estamos abocados a la limpieza de las calles de Acapulco y de Coyuca, si bien es cierto ya se han restablecido los servicios de agua, alimentación, ahorita todos en sus domicilios cuentan con una despensa, con una canasta básica, con agua. Ahorita lo que nos toca es entre todos limpiar", indicó.

